

Italienische Gemeinde: Firmung 2025

Von Andreas Puckel
29. Juni 2025



Am Hochfest der Apostel Petrus und Paulus, 29. Juni, haben 10 Jugendliche und 19 erwachsene Christen aus der italienisch sprechenden Gemeinde in der St. Marien-Kirche Offenbach das Sakrament der Firmung empfangen. Im Auftrag des Mainzer Bischofs Peter Kohlgraf war Domkapitular Hans-Jürgen Eberhardt nach Offenbach gekommen, um die jungen Christen durch die Salbung mit Chrisamöl im Glauben zu bestärken. Mit italienischen Liedern des Chores der Gemeinde und engagiert vorgetragenen Texten der Jugendlichen konnte ein festlicher Rahmen gestaltet werden. Gemeindereferentin Cornelia Krückhans war verantwortlich für die Vorbereitung im mehrmonatigen Firmkurs und freute sich die Gemeinde und den Firmspender begrüßen zu können. Pfarrvikar Paschal Chiekezi und der Leitende Pfarrer der Pfarrei St. Franziskus Offenbach, Andreas Puckel, trugen das Evangelium in deutscher und italienischer Sprache vor. Das Leben und der Einsatz der Apostel Petrus und Paulus wurde von Domkapitular Eberhardt als Vorbild für ein christliches Leben auch heute in der Predigt vorgestellt.